
 

宮西校区まちづくり集会 開催結果報告書 

 

開催日時   平成２５年７月３日（１９時～１９時５５分） 

場所     口屋跡記念公民館 

参加者数   男５１人  女１８人  合計６９人 

 

 

 

１．校区の課題 

課題名（ 小中学校運動場排水対策等について ） 

質疑応答（要約） 

（質問） 

宮西小学校、北中学校の運動場排水対策については、過去のまちづくり校区集会で小中

学校の耐震化工事終了後に検討したいとの回答をいただいいていましたが、今後の運動場

排水対策について具体的な計画があればお伺いします。あわせて、宮西小学校のナイター

照明が暗いので増設していただきたいと要望していたが、こちらについても計画があるの

かお伺いします。 

学校開放の関係もあるので、工事スケジュールも可能であればお示しください。 

 

（市長） 

 今年度、北中学校及び宮西小学校の運動場排水対策、宮西小学校の防球ネット及び運動

場夜間照明の全面更新を行う予定となっています。その結果、小中学校の運動場排水対策

及び、小学校の夜間照明が暗いことについては解消されるものと考えております。 

 全体工事スケジュールについてですが、現在、設計等準備を行っている最中ですが、実



際の工事の時期は、夜間開放が減少する 10 月末頃から開始し、2 月くらいに終了したいと

考えております。 

 また、工事業者等が決まらないとより詳細な工事時期が決まらないわけですが、小学校

と中学校の運動場の使用できない期間が重複しないよう工事時期の検討を行う等できる限

り、学校、地元利用者の皆様に配慮した工事としてまいりたいと考えております。 

 

※ 再検討事項 

なし 

 

課題名（ 口屋跡記念公民館の改修について ） 

質疑応答（要約） 

（質問） 

 昨年のまちづくり校区集会においても取りあげられた口屋跡記念公民館の大規模改修に

ついて、改めてお尋ねします。 

 今年から耐震診断や補強の設計が実施されるとお聞きしたが、その後の進捗状況、具体

的な改修計画等について、説明をお願いします。 

 

（市長） 

宮西校区の皆様には、平成２４年５月、公民館の大規模改修に向けた検討委員会を立ち

上げていただき、約１年間をかけて大規模改修への要望等を取りまとめていただきました。

その主な内容は、バリアフリーを基本とした施設とすること、避難場所としての機能が重

要となってきている状況の中、３階部分を避難場所に、及び備蓄倉庫を設けることなど地

元の建築関係の専門家も交えた中で様々な角度から詳細に検討されたご意見を頂いており

ます。 

 現在、提出されたご意見を基に、耐震及び大規模改修の実施設計を発注する準備を行っ

ている最中でございます。 

 今後の予定ですが、今年度実施設計を終了し、平成 26 年度以降に工事を行う予定です。 

 具体的な設計内容については、まだ設計発注前ですので、今後設計協議が必要な時期が

参りましたら、説明、協議を行ってまいりますので今しばらく時間を頂けたらと思います。 

 

※ 再検討事項 

 なし 

 

課題名（ 道路舗装ついて ） 

質疑応答（要約） 

（質問） 



繁本住宅内の市管理道路の路面が非常に痛んでおり、早期に路面舗装をお願いします。 

この場所は昨年の上水道工事に引き続いて、下水道工事の予定があるとお伺いしていま

すが、今後の工事実施時期や路面補修の予定について説明をお願いします。 

 

（市長） 

 繁本町内の市管理道路２路線につきましては、昨年水道工事を行いましたが、既設の雨

水管が老朽化により閉塞するなどしており、舗装工事の前に雨水施設の更新が必要となり

ました。 

 整備区間は、NTT 側の市道（繁本田所線）から伊予銀行側の市道（繁本新須賀線）まで

の間で、雨水管及び集水桝の更新を行った後、道路全幅の舗装を行ってまいります。 

 なお、工事は５月下旬に施工業者が決まり、現在工事を行っておりまして、完成は８月

末の予定となっております。 

 

※ 再検討事項 

 なし 

 

課題名（ 中須賀公園のトイレ整備について ） 

質疑応答（要約） 

（質問） 

 中須賀公園にあるトイレは、和式の大便器と小便器が各 1 個設置されています。多くの

利用者がありますが、洋式トイレが無いため足腰が弱くなっている高齢者はトイレが利用

できず困っています。また、この公園は災害発生時の一時避難場所にも指定されているた

め、早期に高齢者、障がい者が利用しやすいトイレに改修をお願いします。 

 

（市長） 

 市内の公園等に設置されているトイレは平成２５年４月現在３３箇所あり、その多くが

設置から相当年数が経過し、未だに汲み取りのものも多く残っています。具体的には、設

置されて３０年以上経過するものが９箇所、３０年未満ではありますが汲み取り式のもの

が２箇所あります。中須賀公園のトイレは、昭和５８年度に設置され、概ね３０年経過し

ております。これらについて、利用状況等も考慮し優先順位を付け、改修を行っていると

ころです。しかしながら、これらのトイレの改修には多くの費用を要し、財源の確保が課

題となります。中須賀公園につきましても改修の候補として考えており、今後、国の補助

制度の状況等も見ながら、早期に改修が実現するよう引き続き検討してまいります。 

 なお、改修に当たっては、高齢者、障がい者等の利用を考慮した整備を考えております。 

 

※ 再検討事項 



なし 

 

２．その他 

  なし 

 


